

04.11.2011 – 15:00 Uhr

auto-schweiz: Starker Anstieg der Autoverkäufe im Oktober

Bern (ots) -

November 2011. Verglichen zum Vorjahresmonat und wie bereits im September sind die Neuwagenverkäufe in der Schweiz erneut stark angestiegen: Auf 11,8 Prozent beläuft sich der Zuwachs, was rund 27'000 Immatrikulationen oder einer Steigerung von 2'854 Einheiten entspricht. Damit verbesserte sich ebenfalls das kumulierte Resultat per Ende Oktober von 7,5 auf 7,9 Prozent, gleichbedeutend mit 19'100 mehr verkauften Neufahrzeugen gegenüber 2010. «Der positive Trend bei den Verkäufen setzt sich unvermindert fort», kommentiert auto-schweiz Direktor Andreas Burgener das erfreuliche Resultat und fügt hinzu: «Das spricht für die nach wie vor intakte Lust am Autokauf und deutet auf ein allgemein starkes Autojahr 2011 hin.»

Im Hinblick auf das kommende Jahr haben sich die Autoimporteure auf folgende Absatzprognosen geeinigt (Prognose 2011 jeweils in Klammern): Personenwagen 295'000 (290'000), leichte Nutzfahrzeuge 28'000 (24'500), schwere Nutzfahrzeuge 4'100 (3'600).

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.cleverunterwegs.ch / www.auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100707358> abgerufen werden.